



Denuncias en sistema de educación escolar aumentan 14% en primer trimestre 2025

La Superintendencia de Educación recibió 2.501 denuncias durante el primer trimestre de 2025, cifra que representa un aumento de 14,2% en comparación con el mismo periodo de 2024 y en su mayoría corresponde a casos asociados al ámbito de la convivencia. Según explicó la superintendente (s) de Educación, Marggie Muñoz, las cifras reafirman la tendencia al alza que se ha registrado en el sistema desde 2022 en adelante.

Según el informe, las denuncias asociadas al ámbito de convivencia siguen siendo mayoritarias, alcanzando 1.518 casos, lo que corresponde al 60,7% del total recibido.